



un geste pour la nature

*En novembre,
faites-en moins
dans le jardin !*



Une des modes en jardinage est d'avoir un gazon tondu de près, pas une feuille qui traîne, des massifs bien délimités, etc. Ce type de jardin n'est pas favorable à la biodiversité. En effet la nature a besoin qu'on lui laisse des espaces libres.

Comment laisser la nature prendre sa place

- 1- Laissez quelques mètres carrés de pelouse non tondu :** vous favoriserez ainsi la venue d'espèces animales et végétales.
- 2- Ne vous débarrassez plus de vos feuilles mortes.** En se décomposant, elles servent de refuge aux insectes et permettent à la terre de s'enrichir en humus et donc de se régénérer. Votre terre sera plus riche et vos plantes pousseront mieux !
- 3- Regardez la nature prendre sa place.**